

27.11.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### Corona-Virus

#### 38 Neuinfektionen gezählt

Weitere 38 Neuinfektionen müssen heute in die Statistik eingetragen werden. Es handelt sich um 18 weibliche und 20 männliche Infizierte im Alter von sechs bis 93 Jahren. Es sind vom Schulkind bis zum Senior alle Altersgruppen vertreten.

Unter ihnen befinden sich drei weitere Bewohner sowie ein Mitarbeiter des Altenheims in der Elballee, eine weitere Bewohnerin im Seniorenheim in der Ferdinand-von-Schill-Straße und eine Bewohnerin im Altenpflegeheim Elbe-Fläming, drei Schüler (Grundschule „Am Akazienwäldchen, Gymnasium „Walter Gropius, Berufsschulzentrum Hugo Junkers) sowie eine Erzieherin aus dem Hort „Kreuzberge“. Diese Einrichtung wird komplett geschlossen. Die Kindergruppe „Hasenkinder“ der Kita „Kinderland muss ebenfalls geschlossen werden, da die infizierte Erzieherin dorthin Kontakt hatte. Weitere Kindergruppen sind hier nicht betroffen. Alle Eltern sind informiert, Aushänge in den Einrichtungen und Infos auf der Facebookseite von DeKiTa geben den derzeitigen Sachstand wieder. Darüber hinaus sind ein Arzt und ein weiterer Patient im Städtischen Klinikum positiv getestet worden.

Die Meldungen erfolgten überwiegend durch Arztpraxen (17 Fälle) oder im Rahmen der Kontaktermittlung des Gesundheitsamtes.

In der Statistik aller bisherigen Infektionsfälle steigt der Wert heute auf 349 Fälle an. Im Städtischen Klinikum werden zwei Patienten auf Intensivstation, 12 weitere stationär behandelt. 182 Personen gelten als genesen.

**Aktueller Inzidenzwert: 111,2** (Vortag)

**Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:  
(Stand: 15.00 Uhr)**

<http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/covid-19-corona-virus-info-portal.html>

**Hinweis:** Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.